

IAI Diniyyah Pekanbaru Terima Kedatangan BAZNAS Riau untuk Monev Mahasiswa Penerima Beasiswa

Fernando Yudistira - RIAU.DEMOKRAT.CO.ID

Aug 7, 2024 - 20:57



PEKANBARU - Institut Agama Islam (IAI) Diniyyah Pekanbaru menyambut kedatangan Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Riau dalam rangka monitoring dan evaluasi (monev) mahasiswa penerima beasiswa dari BAZNAS. Kegiatan ini berlangsung pada hari Rabu, 7 Agustus 2024, di kampus IAI Diniyyah Pekanbaru.

Kunjungan tersebut bertujuan untuk meninjau perkembangan akademik dan non-akademik para mahasiswa yang telah menerima beasiswa dari BAZNAS. Selain itu, monev ini juga bertujuan untuk memastikan dana beasiswa digunakan sesuai dengan peruntukannya dan memberikan motivasi kepada para mahasiswa agar terus berprestasi.

Rektor IAI Diniyyah Pekanbaru, Dr. Novi Yanti, MM, menyampaikan apresiasinya kepada BAZNAS Riau atas dukungan dan perhatian yang diberikan kepada mahasiswa. "Kami sangat berterima kasih kepada BAZNAS Riau yang telah memberikan beasiswa kepada mahasiswa kami. Ini adalah bentuk kepedulian yang nyata terhadap pendidikan dan masa depan generasi muda," katanya.

Wakil Ketua BAZNAS Riau, Jamaluddin dalam kesempatan tersebut mengungkapkan harapannya agar beasiswa yang diberikan dapat meringankan beban finansial mahasiswa dan memotivasi mereka untuk meraih prestasi yang lebih tinggi. "Kami berharap beasiswa ini dapat membantu para mahasiswa untuk fokus pada studi mereka dan mencapai cita-cita mereka," katanya.

Para mahasiswa penerima beasiswa menyambut baik kegiatan monev ini. Mereka merasa diperhatikan dan mendapatkan dorongan semangat untuk lebih giat dalam belajar. Salah satu penerima beasiswa, Jannah mengatakan, "Beasiswa dari BAZNAS sangat membantu saya dalam menyelesaikan studi. Saya berterima kasih atas bantuan ini dan akan berusaha untuk meraih prestasi terbaik," ujarnya.

Kegiatan monev ini diakhiri dengan diskusi dan tanya jawab antara pihak BAZNAS Riau, pimpinan IAI Diniyyah Pekanbaru, dan para mahasiswa penerima beasiswa. Semua pihak berharap kerjasama ini dapat terus berlanjut dan memberikan manfaat yang lebih besar bagi dunia pendidikan di Riau. (fy)